



Vor 160 Jahren entsteht Schmitt + Sohn Aufzüge

Schmitt + Sohn Aufzüge was established 160 years ago

In diesem Jahr feiert das Familienunternehmen Schmitt + Sohn Aufzüge seine Entstehung vor 160 Jahren.

Die Geschichte von Schmitt + Sohn Aufzüge beginnt 1861. In diesem Jahr gründet Martin Schmitt das Unternehmen in Nürnberg. 1885 wurde die erste Aufzugsanlage gebaut. 1900 gibt es die ersten eigenen Entwicklungen im Aufzugsbau wie Antriebe, Steuerungen, Kabinen und Türen. Das Unternehmen hat zu diesem Zeitpunkt bereits 130 Mitarbeiter. 1906 wird es zum Königlich Bayerischen Hoflieferanten.

„M. Schmitt & Sohn“ – zu diesem Namen firmiert die Firma 1918 um. Im Jahr 1920 fertigt man in Nürnberg bereits 300 Neuanlagen im Jahr und exportiert nach Finnland, Norwegen, Spanien, Portugal, Türkei, Tschechoslowakei und Brasilien. 1945 beginnen Gerhart und Karl Schmitt mit dem Wiederaufbau des zerstörten Unternehmens.

1952 startet die Produktion von Fahrtreppen, 1963 ist das Entstehungsjahr von „Schmitt & Sohn Elevadores“ in Portugal. 1971 beginnt man mit der Fertigung von ersten elektronischen Steuerungen, 1974 entsteht die Swiss Lift Electronic Schweiz, die sich auf den Bau von elektronischen Steuerungen spezialisierte.

SECHSTE GENERATION

1988 übernimmt dann mit Dr. Johannes und Martin Schmitt die fünfte Generation das Ruder des Familienunternehmens. Unter dem Firmennamen „Schmitt + Sohn“ wird die internationale Vertriebsorganisation ausgebaut. 1989 entstehen neue Gesellschaften in den neuen Bundesländern, Österreich und der Tschechoslowakei.

Im Jahr 2000 baut Schmitt + Sohn seinen ersten Aufzug ohne Maschinenraum. Im Jahr 2010 zählt das Unternehmen bereits 1.360 Mitarbeiter, heute sind es 1.900 Mitarbeiter. Schmitt + Sohn baut 2.100 Aufzugsanlagen jährlich. Zu den Geschäftsführenden Gesellschaftern gehören heute neben Dr. Johannes und Martin Schmitt auch Anna von Hinüber, Maximilian Schmitt und Fritz Stahlberg.

Aus Anlass des 160-jährigen Bestehens hat das Unternehmen eine mehrteilige Interviewreihe mit Schlüsselpersonen aus dem Unternehmen auf der Website und in den Social Media-Kanälen veröffentlicht. ←

schmitt-aufzuege.de/inspiration

Martin Schmitt gründete das Unternehmen 1861.
Martin Schmitt founded the company in 1861.

This year, the family company Schmitt + Sohn Aufzüge will be celebrating its founding 160 years ago.

The history of Schmitt + Sohn Aufzüge began in 1861. This was the year Martin Schmitt founded the company in Nuremberg. The first lift was built in 1885. The first independent developments in lift building, such as drives, controls, cars and doors occurred in 1900. At this time, the company already had 130 employees. In 1906, it became a purveyor to the Bavarian royal household.

“M. Schmitt & Sohn” – the company adopted this trading name in 1918. In 1920, 300 new lifts were already being produced in Nuremberg annually and exported to Finland, Norway, Spain, Portugal, Turkey, Czechoslovakia and Brazil. In 1945, Gerhart and Karl Schmitt began to rebuild the destroyed company.

Production of escalators commenced in 1952. “Schmitt & Sohn Elevadores” was established in 1963 in Portugal. The production of the first electronic controls began in 1971. Swiss Lift Electronic Schweiz was set up in 1974, which was specialised in building electronic controllers.

SIXTH GENERATION

In 1988, the fifth generation assumed control of the company in the persons of Dr Johannes and Martin Schmitt. The international sales organisation was expanded under the trading name “Schmitt + Sohn”. New companies were founded in the new German federal states, Austria and Czechoslovakia in 1989.

Schmitt + Sohn built its first lift without machine room in 2000. In 2010, the company already had 1,360 employees. Today, it is 1,900. Schmitt + Sohn builds 2,100 lifts annually. Apart from Dr Johannes and Martin Schmitt, the managing partners today also include Anna von Hinüber, Maximilian Schmitt and Fritz Stahlberg.

On the occasion of its 160th anniversary, the company published a multi-part interview series with key persons from the company on its website and the social media channels. ←

schmitt-elevators.com/inspiration



Foto: © Schmitt+Sohn Aufzug